



進級おめでとうございます

進級おめでとうございます。中学生活及び義務教育の最後の年となります。学校の顔として、自分たちの良さを存分に発揮させる1年です。また、中学校卒業後の進路を決定する大切な1年となります。最上級生として後輩に行動で手本を示しながらも、人生の選択をしていかなければなりません。果たさなければならない役割や責任が増え、慌ただしい1年となると思います。私達3学年スタッフも一丸となって生徒一人一人をサポートしていきます。1年間、どうぞよろしくお祈いします。

今年度の学年目標

今年度の学年目標は『翔～プライドと自信をもってはばたけ～』です。昨年度は中核の学年として、1年生時の経験を生かし、自分たちを成長させることができたと思います。今年度は社会に出て行くことを意識し、堂々と、思いきり自分たちの良さを発揮してほしいと思ひ学年目標を設定しました。1年後、全員が笑顔で新生活をスタートすることを目標に頑張してほしいと思ひます。

【 自らの行動で手本を示すことのできる生徒を目指して 】

- (1) 「最上級生になる」… 最上級生の姿が「金田北中」の姿。「継承」だけでなく「進化」を。
- (2) 「進路実現のために全力を尽くす」… 「自分の人生」が決まる。
- (3) 「立つ鳥後を濁さず」… 「最後」のけじめと愛校心を。

提出物の管理をお願いします

新年度の開始に伴って、提出していただく書類があります。基本情報、保健関係、承諾書等多岐に渡りますので、御確認いただき、漏れのないようにお願いします。ほとんどが4/14提出締め切りとなっております。生徒は、春休み中の課題等、新たな担任に提出することになっております。出し忘れがないかなど、各御家庭でも一声お掛けください。

学年担当者からの挨拶

越沼直仁：学年主任・国語・バスケットボール部

3年生の皆さんとは、入学してからの付き合いになります。今年度は学級担任をせず、学年主任として関わります。3年生全員が希望する進路を実現するために、全力で支援していきます。引き続き、よろしくお願いします。

君島弘樹：1組担任・社会・ソフトボール部

この学年に3年間携われる事を嬉しく思ひます。進路実現に向けて一人一人が主体的に活動し、居がいのある学級にしていきたいと思ひます。よろしくお願いします。

菅野由紀：2組担任・音楽・家庭・文化部

昨年度は、授業だけでの関わりでしたが、今年度は担任として関わることができて嬉しく思ひます。充実した1年にしたいと思ひます。よろしくお願いします。

鈴木敦子：美術

今年も3年生の皆さんと美術の勉強ができることを、とても嬉しく思ひています。給食も一緒に食べます。皆さんとの時間を大切にしたいと思ひます。よろしくお願いします。